

Inauguración Academia de Alta Pastelería

Bajo la dirección de su propietaria, doña Rosario de Rodríguez, de origen nicaragüense, se inaugurará el próximo jueves, a partir de las 6 de la tarde, la Academia Wilton de Alta Pastelería.

La nueva escuela, según declaraciones de su directora, es la más completa en su género y está reconocida por la "Wilton School" de Illinois, E.U.

Únicamente viéndolas pueden creerse las extraordinarias elaboraciones, en decorados de pasta australiana la mayoría, que allí se realizan. Catedrales, Payasos, Alicia en el País de las Maravillas, un violín, etc., que sólo ya para apreciar el trabajo artístico merecen visitar.

Paralelamente a los cursos de elaboración de dulces y chocolates, pastelería

—Favor pase a la página 46.



ENTREGAN CASA A SOLDADO. Las señoras del Comité Pro-Soldado Salvadoreño entregaron la escritura de la casa, que fue rifada entre los soldados heridos en combate. El favorecido fue el soldado Daniel Mendoza Campos, al centro, de la 5ª Brigada de Artillería de San Vicente. El acto se realizó en el Hospital Militar.

Denuncia Calderón Sol:

"Vacas" Notariales en la Banca Estatizada

La Asamblea Legislativa estudia una petición de la Asociación de Abogados de El Salvador, referente a que no dejan trabajar a los notarios en los bancos del sistema. Informa el Dr. Armando Calderón Sol. Piden que se regule el ejercicio del notariado en las instituciones financieras, ya que se están cometiendo abusos, agrega.

El diputado explica que en las instituciones de crédito a los usuarios se les insinúa nombres de notarios y se les fijan, en muchos casos, los honorarios que cobrarán los notarios, por parte de los ejecutivos de los bancos.

Hay "vacas" de abogados y notarios junto con presidentes, directivos y ejecutivos de los bancos,

valléndose de las posiciones políticas que ostentan y de sus posiciones de mando. En ese sentido, presionan para obtener mayores volúmenes de escrituración en cada entidad financiera, señala Calderón Sol.

En la Comisión de Legislación —detalla el diputado— los diputados hemos estudiado un proyecto de

ley, y es difícil que se le ponga paro a todos estos abusos; pero tratamos de dar una ley que venga a regular el ejercicio del notario.

—Favor pase a la página 15.

G.F.U. Ofrecerá Concierto Coral el Miércoles 25

La Gran Fraternidad Universal, Línea Solar, y el Coro Nacional de El Salvador ofrecerán en el Teatro Nacional un variado y ameno concierto el miércoles 25, a las 5 p.m., informa el Sr. Mauricio Alberto Rodríguez.

Este será un concierto de la temporada de invierno y estará dirigido por el Maestro Julio César Rodríguez, que incluirá en su primera parte el Kyrie Eleison de la

—Favor pase a la página 46.

En México:

25 Médicos Salvadoreños Atenderán a Damnificados

Un equipo de aproximadamente 25 médicos salvadoreños atenderán a los damnificados del terremoto en las zonas menos cubiertas por la asistencia mundial que actualmente recibe ese país.

Así lo informan los doctores José Arnoldo Aparicio y Fernando Mancía, quienes dijeron que a la zona del desastre se trasladarán médicos de diversas especialidades, entre los que se hallan, infectólogos,

cirujanos, pediatras, ortopedas y otros.

Señalan que cuentan con el patrocinio de la Asociación Pro-Médica 76, integrada por miembros de la promoción de ese año, muchos de los cuales realizaron estudios y prácticas en universidades y hospitales mexicanos.

Cuentan asimismo con la colaboración de los Migueleños Residente en San

—Favor pase a la página 17.



Sr. Godofredo Sol, gerente de AGES.

Gerente de AGES

Ganaderos Afrontan Escasez de Insumos

La ganadería está afrontando una grave escasez de insumos, lo que impide su recuperación y posterior desarrollo, declaró a EL DIARIO DE HOY don Godofredo Sol, gerente de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, AGES.

Se nos informa que las plantas que proveen de harina de algodón a los ganaderos están paralizadas desde hace más de cuatro meses. Además, faltan otros insumos. El Sr. Sol dice que tampoco es posi-

ble proveerse de harina de algodón y de concentrado en Guatemala por falta de medios, pero que también allí ha disminuido la siembra de algodón y hay menos semilla disponible para elaborar harina.

Sol agrega que con la Ley de Fomento y Desarrollo Ganadero se pueden obtener créditos para importar algunos insumos.

Sol dice que a pesar de haberse fijado un precio de \$21.00 por el quintal de harina de algodón las plantas

productoras lo venden a \$34.00, lo que sube los costos de producción del ganadero. A lo anterior debe agregarse, dice, el alto precio de las medicinas veterinarias que valen hoy un setenta y ochenta por ciento más que hace unos meses.

El declarante afirma que si se controla la desleal competencia que hacen las leches importadas, habrá una base sólida para que

—Favor pase a la página 35.

Misión Comercial China en Busca de Inversiones

En el Hotel Presidente se encuentra, desde ayer y por dos días más, la Misión Comercial de la República de China, a países del Caribe y Centroamérica 1985.

La Misión China tiene una conformación mixta, privada-gubernamental, en partes iguales y entre las 21 firmas que la componen se pueden encontrar productos de plástico, juguetes, repuestos automotores, joyería de

imitación, cosméticos, zapatos y muchos más.

Además de relaciones de importación que comercialicen sus productos, buscan la posible realización de inversiones en nuestro país, seguros que la situación crítica por la que estamos pasando comenzará a despejarse en un futuro ya no tan lejano.

Las personas interesadas —Favor pase a la página 35.

Por Huelga de ANTEL:

El Salvador Incomunicado con el Resto del Mundo

El Salvador ha estado incomunicado con el resto del mundo en las últimas 24 horas, por la huelga de los trabajadores de ANTEL, se informó y se comprobó ayer tarde.

La huelga de la Asociación de Trabajadores de la Administración de Telecomunicaciones, ASTTEL, era de 24 horas, o sea, de 7 de la mañana de ayer lunes a 7 de la mañana de este día. Pero si no se les resolvía nada favorable, el

paro continuaría hoy, lo cual es muy probable, ya que, según se nos informó ayer a las cinco de la tarde, no se había llegado a nada.

La marcación internacional directa si funcionaba, pero con serias dificultades, por lo que muchas personas trataron de usar el 19.

El problema se volvía más grave para quienes no tienen teléfono y sus familias

—Favor pase a la página 15.

No Negociar Bajo el Terror dice Obispo

Al afirmar que comparte la opinión del Jefe de Gobierno español, Felipe González, el Obispo Auxiliar de San Salvador, Monseñor Gregorio Rosa Chávez, citando al referido político dice que "... si alguna vez cedieramos a la tentación de la negociación mediante el chantaje y el terror, habríamos dado un golpe de muerte a la Democracia..."

Rosa Chávez agrega que "hay una diferencia esencial entre la simpatía que gobiernos europeos tienen hacia los movimientos de liberación y la actitud de repudio que esos mismos gobiernos y pueblos tienen hacia todo tipo de terrorismo".

En un cable de UPI se dice que "el Obispo (Rosa

—Favor pase a la página 46.

Congreso de Desarrollo Ambiental desde el 30

Del 30 de septiembre al 2 de octubre del corriente año será realizado en el Hotel Presidente el II Congreso Nacional de Planificación, Desarrollo y Medio Ambiente, informa el Comité Organizador.

Este congreso se llevará a cabo, dijeron, con el objeto de mejorar la calidad de vida de la población, de tal manera que en el proceso de planificación nacional se consideren los aspectos del medio ambiente para contribuir a la recuperación de nuestra economía.

Este congreso es preparatorio al Congreso Latinoamericano que celebrará la Sociedad Interamericana

—Favor pase a la página 46.

CCE con Dificultades Económicas

El Consejo Central de Elecciones afronta dificultades presupuestarias, no obstante se continúa trabajando en el Registro Electoral, por los ahorros obtenidos en las elecciones anteriores al ser estrictos en los gastos.

Así lo declaró a EL DIARIO DE HOY el consejal Arturo Méndez Azahar, agregando que ese ahorro significa un 30 ó 40 por ciento, pero se necesita hacer algunos trámites gubernamentales para que estos

—Favor pase a la página 35.



INVITAN A CONGRESO. Arq. José Manuel Murillo, Lic. Rafael Pleitez Menéndez e Ing. Oscar René Salegio, invitan al II Congreso Nacional de Planificación y Desarrollo Ambiental, por realizarse del 30 de septiembre al 2 de octubre, en el Hotel Presidente.